

# BINMAS

## Dansat Brimob Polda Banten Ikuti Rapat Arahkan Wadankor Brimob Dalam Rangka Program Ketahanan Pangan Presiden RI

Ayu Amalia - [BANTEN.BINMAS.ID](http://BANTEN.BINMAS.ID)

Nov 6, 2024 - 18:11



Serang - Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K. didampingi Wadansat Brimob Polda Banten AKBP Hadi Saepul Rahman, S.I.K., M.M. serta para PJU Satbrimob Polda Banten Ikuti Rapat Via Zoom Arahkan Wadankor Brimob Dalam Rangka Program Ketahanan Pangan Presiden RI di

Ruang Aula Vicon. Rabu (06/11).

Wadankor Brimob Irjen Pol Ramdani Hidayat, S.H. menyampaikan dalam pernyataannya, pentingnya peran semua pihak dalam menjaga stabilitas ketahanan pangan. Ia menegaskan bahwa ketahanan pangan merupakan salah satu program 100 hari Presiden RI Prabowo Subianto yang merupakan isu strategis yang perlu menjadi perhatian serius, terutama dalam menghadapi berbagai tantangan ekonomi dan lingkungan yang dapat memengaruhi ketersediaan dan distribusi pangan di daerah tersebut.

“Ketahanan pangan tidak hanya menjadi tanggung jawab pemerintah, tetapi juga semua elemen masyarakat. Oleh karena itu, sinergi antara Polri dalam hal ini dengan instansi terkait dan masyarakat sangat diperlukan untuk mencapai hasil yang maksimal,” ujar Irjen Pol Ramdani Hidayat, S.H.

Dalam rapat ini, Wadankor Brimob juga memaparkan langkah-langkah strategis yang harus dilakukan dalam menjaga ketahanan pangan, termasuk penguatan koordinasi antara pihak kepolisian dengan pemerintah daerah, serta peran aktif masyarakat dalam memanfaatkan potensi pertanian dan perkebunan lokal. Ia juga menginstruksikan agar seluruh jajarannya berperan aktif dalam mendukung program-program ketahanan pangan

Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K. menyampaikan pernyataannya "Kami akan mendukung dan melaksanakan program 100 hari Bapak Prabowo di sektor pertanian sebagai bagian dari upaya meningkatkan ketahanan pangan tentunya di Banten ini," Jelas Dansat Brimob Polda Banten

Beberapa program pemerintah, seperti panen serentak di seluruh Indonesia, akan kami laksanakan sebagai bagian dari komitmen kami untuk meningkatkan kesejahteraan petani dan mencapai swasembada pangan yang berkelanjutan.

"Kami berkomitmen untuk terus bersinergi dengan berbagai pihak guna mewujudkan pertanian yang mandiri dan berkelanjutan di Provinsi Banten," ucap Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K.